

Finalement la guérison s'en est suivie. Bien qu'il n'y ait pas là de miracle évidemment éclatant, parce que les malades continuaient toujours à prendre quelques remèdes, cependant, je n'en suis pas moins convaincu, pour ma part, que la bonne St. Anne a seule guéri mes malades.

Depuis lors, j'ai rencontré dans le cours de ma pratique, des cas très-graves et très-embarrassants. Pour chacun d'eux j'ai invoqué la protection de Ste. Anne, et chaque fois, le succès est venu me prouver que je n'avais pas prié vainement.

Puisse la publication de tels faits contribuer à augmenter la confiance en notre Thaumaturge. —Honneur donc, amour, et reconnaissance à la bonne Ste. Anne de Beaupré !

UN MÉDECIN,
du district de Montréal.

—ooo—

RECOMMANDATIONS AUX PRIERES.

Outre les recommandations ordinaires on nous prie de faire les suivantes ;

Malades 155 , conversions 209 ; familles 96 ; pères de famille 98 , mères de famille 100 , enfants désobéissants et débauchés 108 ; jeunes gens 207 , jeunes personnes 119 ; grâces spirituelles 251 , grâces temporelles 300 , intentions particulières 400 ; navigateurs 40 , ivrognes 69 , curés et paroisses 1 ; entreprises importantes 10 , bonne morts 25 ; vocations 20 , voyageurs 40 ; persévérance 31 , actions de grâces 36 ; peines d'esprit 20 ; communautés 2 , défunts 4 ; apostats 2 ; pèlerinages 1.

Les bienfaiteurs de l'église de Ste. Anne de Beaupré ; les personnes recommandées dans l'église de Somerset. Les personnes déjà recommandées qui n'ont pas obtenu les grâces demandées.